

SOUFFREZ-VOUS D'UNE HERNIE ?

M. Stuart, l'inventeur des Plapao-Pads adhésifs offre d'envoyer à toute hernie Plapao pour essai, ainsi qu'une brochure sur le traitement de l'hernie, le tout absolument gratis.

LES PLAPAO-PADS DE STUART sont complètement différents—constituant un emplâtre adhésif ayant pour fins de tenir les parties disjointes en place. Pas de courroie, ni boucles, ni ressorts attachés. Pas d'irritation. Ne peuvent pas glisser de sorte qu'ils ne frottent ni ne pressent les os. Doux comme du velours faciles d'application—et pas dispendieux. En usage depuis 20 ans par des milliers de personnes—ont guéri les cas les plus douteux sans empêcher le patient de vaquer à son travail. Ont gagné la Médaille d'Or à Rome, le Grand Prix à Paris, et une mention honorable à l'exposition de Panama à San Francisco. Le procédé de cure étant naturel, pas besoin de bricoles par la suite. Arrêtes de perdre du temps et de dépenser votre argent pour de vieux appareils; apprenez à fermer l'ouverture avant que la rupture complète arrive. Cela ne coûte rien d'essayer PLAPAO. N'envoyez pas d'argent, seulement ce coupon avec votre adresse

COUPON POUR ESSAI GRATUIT.

Plapao Laboratories Inc., 2677 Stuart Bldg. St-Louis, Mo. U.S.A.

Messieurs,

S'il vous plaît m'envoyer vos PLAPAO pour essai, ainsi que votre brochure sur le traitement de l'hernie et ce gratuitement.

Nom

Adresse

Cité

Prov.

LE NOUVEAU SILO A DOUVES "CHAMPION"



Tout fabriqué en Cèdre Rouge et fortement recouvert mandé par les autorités du Ministère de l'Agriculture.

Sa construction est absolument forte et son nouveau toit à croupe est particulièrement très apprécié.

Vous bénéficiez d'un prix spécial en transigeant directement par correspondance et vous ne devriez pas manquer de demander dès aujourd'hui, ma circulaire descriptive et illustrée.

EUG. GALARNEAU
PONT-ROUGE QUE.

Bandage



Herniaire

Si vous désirez guérir votre Hernie n'attendez pas qu'il soit trop tard pour la soigner.

Notre bandage herniaire la retiendra parfaitement.

Demandez nos questionnaires sur la Hernie.

Adressez-vous à nous pour ceinture abdominale.

Nous avons la ceinture Maternité "PATRICIA" recommandée par la faculté médicale.

Ecrivez-nous en expliquant votre cas.

Une dame de grande expérience est à votre disposition.

C. MARTIN

36 et 38, rue CRAIG Est, dépt A. MONTREAL.

HOMMES ET CHOSES

Revue de la huitaine

Des points noirs à l'horizon.—A quand la tempête?—En Europe, en Asie, en Amérique, partout le ciel est sombre. 1—Cuerre mondiale ou révolution universelle?

La France passe par une crise dont les plus sages ne sauraient prévoir le dénouement. Sa dette est énorme et ses dépenses incontrôlables si fortes que Herriot ne voyait d'autres moyens d'y faire face que par l'inflation, mesure dangereuse s'il en est, et l'impôt sur le capital, remède in extremis, que le patient paraît bien résolu à ne pas avaler sans résistance.

Herriot, qui avait déjà soulevé l'élément catholique par ses mesures sectaires et anti-patriotiques, n'a pu résister à la tempête déchainée par ses nouvelles propositions, et il est tombé, ne démissionnant qu'après avoir été battu deux fois au Sénat.

Comme catholique nous nous réjouissons de sa chute, qui fera sans doute surseoir à la persécution qu'il avait organisée pour faire plaisir aux loges maçonniques.

Qui assumera la lourde tâche de panser les plaies qu'il a faites à l'honneur de la France, par sa politique tracassière à l'intérieur et humiliante au dehors, et de combler le vide du trésor ?

Quel que soit le cabinet qui succèdera à celui d'Herriot, il est peu probable qu'il puisse se maintenir longtemps.

Au chaos parlementaire qui s'en suivra, nous ne voyons qu'une solution; un nouvel appel au peuple, bien dangereux dans l'état de surexcitation où sont présentement les esprits.

La question financière n'en demeurerait pas moins aussi aiguë—l'écueil sur lequel pourrait bien sombrer la barque de P.État.

Nous ne perdons cependant point confiance. La France a connu d'autres crises aussi dangereuses, qu'elle a su traverser victorieusement grâce au patriotisme et à l'esprit de sacrifice de ses enfants.

En Allemagne.—Si la situation politique de la France inspire des inquiétudes, celle de l'Allemagne n'est guère plus rassurante. On y tient actuellement des élections présidentielles et les monarchistes tentent un suprême effort pour s'emparer du pouvoir, avec le fameux Hindenburg comme leur champion.

La poire ne paraît cependant pas encore mûre à point pour Guillaume, qui de son château de Doorn, en Hollande, tire les ficelles qui font agir les pantins politiques à sa dévotion.

Si, au point de vue politique, les partis paraissent bien divisés en Allemagne, il est un sujet sur lequel tous les boches sont d'accord: c'est la préparation de la revanche. Les traités, celui de Versailles entre autres, défendent bien à l'Allemagne toute réorganisation de son armée, mais l'Allemand s'en fiche pas mal, sachant bien que jamais les anciens Alliés ne pourront s'entendre pour les faire respecter. Il est en preuve que l'Allemagne poursuit dans

tous les domaines ses préparatifs pour une guerre prochaine qui lui permettrait enfin d'écraser la France.

Le Japon, de son côté, arme fiévreusement et annonce la mise en chantier de vingt-deux navires de guerre cependant qu'il poursuit en secret la construction d'avions de combat.

Aux E.-U.—Pour tempérer l'ardeur des Nippons et leur inspirer une crainte salutaire, les Etats-Unis vont faire une puissante démonstration navale dans les eaux du Pacifique.

En Italie, on travaille à la réforme de l'armée, avec Mussolini comme ministre de la guerre.

Pour inaugurer sa prise de possession de ce ministère, Mussolini a prononcé un grand discours. Mussolini n'est point l'homme des demi-mesures. C'est un génie qui conçoit et une force qui exécute. Il a habitué le peuple à une pensée claire et ferme, et comme toujours, il n'y a pas eu de quatre chemins. Il a déclaré sur son avis il fallait se préparer à la guerre. Le grand conflit qui a bouleversé l'Europe ne sera pas le dernier, tous les hommes d'état en sont convaincus. "Nous devons donc, déclare Mussolini, nous préparer à la guerre, parce que la guerre arrive avec une soudaineté qui ne permet plus les préparatifs. Préparons-nous dès maintenant et portons jusqu'aux limites de la possibilité humaine l'efficacité guerrière de la nation italienne".

En voilà un qui ne paraît pas avoir une confiance illimitée dans le désarmement et dans la Société des Nations comme instrument de paix universelle.

La Russie montre toujours les dents à la Pologne et n'attend qu'une occasion favorable de lui tomber dessus.

Les prodromes de la tempête universelle.—Et outre ces indices d'une guerre que verra la génération actuelle, il en est d'autres encore plus alarmants: c'est le malaise universel des masses, qui veulent une plus grande part de jouissances matérielles, de forts salaires, moins de travail, plus de loisirs et d'amusements.

Si tout le monde ne peut être riche, que personne ne le soit, que tous les biens retournent à l'Etat, qui les répartira équitablement entre ses sujets. Voilà la doctrine abominable qui fait chaque jour de nouveaux adeptes. C'est le produit d'une rage idiote contre ceux qui possèdent, un désir bête, aveugle, de chambarder toutes les institutions existantes pour les remplacer par un régime de terreur, de vol et sang.

—Quand la vigie du haut du mât d'un vaisseau en plein océan aperçoit à tous les points de l'horizon de petits nuages noirs qui

paraissent vouloir converger vers un même point du firmament, elle avertit le capitaine qu'une tempête se prépare.

Les points noirs ne manquent point à l'horizon politique des peuples.

A quand la tempête?...

Pierre Fouille-Partout.

L'ÉPARGNE DU CULTIVATEUR

Le cultivateur doit placer ses épargnes dans sa ferme d'abord.

S'il lui en reste, il les placera en OBLIGATIONS première hypothèque des industries qui font vivre l'agriculture, en commençant par celles de sa province, ou en titres d'emprunt émis par le gouvernement, les municipalités, les fabriques, les écoles, de cette même province.

Pour toutes indications et suggestions utiles, s'adresser à la maison qui a le plus fait pour l'émancipation économique du Canada français:

Versailles-Vidicaires-Boulais, (limitée) Montréal, rue St-Jacques, immeuble Versailles.



CHAMPION CANADIEN AMELIORE

Souffleur à paille, s'adapte à toutes les batteuses en usage soit à toile ou à fourches etc. Ce souffleur peut retenir la balle ou l'expulser avec la paille. Avec toile pour la balle pour batteuses à fourches ou à baguettes. Ce souffleur est détaché de la batteuse, reliée seulement par une courroie et garanti donner satisfaction. Voyez notre agent local sinon demandez notre circulaire traitant du travail de cette machine dans tous ces détails. Nous vendons à de bonnes conditions.

Wilfrid Ouellet & Cie
STE-SCHOLASTIQUE, - QUEBEC



N'AYEZ PAS PEUR DE VOUS EN SERVIR!

Beaucoup de choses peuvent maintenant être achetées par téléphone. Il y a au Canada des magasins qui reçoivent chaque jour de 20,000 à 30,000 commandes par téléphone.

Ces commandes reçoivent une attention toute particulière. Le service d'emplètes du magasin représente personnellement le client.



LISEZ LE BULLETIN DE LA FERME